1) Transmission Standards.
Different countries use different types of broadcast systems, most of which are to varying extents incompatible with each other. There are two Mains power frequencies widely used around the world, 50Hz and 60Hz. Color broadcasting further created sub-divisions within the camps.

The majority of 60Hz based countries use a technique known as NTSC, A committee called the National Television Standards Committee originally developed NTSC in the United States. NTSC works perfectly in a video or closed circuit environment but not in a broadcast environment.

PAL (Phase Alternate Lines) is a modified version of NTSC. In PAL, the sub-carrier phase was reversed on each second line. PAL has been the most widely adopted system in the 50Hz countries.

SECAM (SEquential Couleur Avec Memoire) was a system designed by the French, primarily for political reasons to protect their domestic manufacturing companies.

In Europe, a few Direct Satellite Broadcasting services use a system called D-MAC.
1) Стандарты радиовещания.

Различные страны используют различные типы систем радиопередачи, большинство из которых в различной степени несовместимым друг с другом. Имеются две главные частоты мощности, широко использованные во всем мире, 50Hz и 60Hz. Цветное вещание еще сильнее подразделяет системы связи.

Большая часть 60Hz основанные страны используют методику, известную как СИСТЕМА ЦВЕТНОГО ТЕЛЕВИДЕНИЯ NTSC, первоначально разработанная Национальным Комитетом Телевизионных стандартов как СИСТЕМА ЦВЕТНОГО ТЕЛЕВИДЕНИЯ NTSC в Соединенных Штатах. СИСТЕМА ЦВЕТНОГО ТЕЛЕВИДЕНИЯ NTSC совершенно работает в видео среде или в среде замкнутого контура, но не в среде радиовещания.

СИСТЕМА ЦВЕТНОГО ТЕЛЕВИДЕНИЯ PAL (Фазовые Дополнительные Строки) – изменяемая постановка СИСТЕМЫ ЦВЕТНОГО ТЕЛЕВИДЕНИЯ NTSC. В СИСТЕМЕ ЦВЕТНОГО ТЕЛЕВИДЕНИЯ PAL, стадия поднесущей частоты была реверсирована на каждой второй строке. СИСТЕМА ЦВЕТНОГО ТЕЛЕВИДЕНИЯ PAL была наиболее широко принята в странах с 50Hz системами.

СИСТЕМА ЦВЕТНОГО ТЕЛЕВИДЕНИЯ SECAM (ПОСЛЕДОВАТЕЛЬНЫЙ ТОН С ПАМЯТЬЮ) была разработана во Франции, прежде всего по политическим причинам, чтобы предохранить их метрополию производственных компаний.

В Европе существует несколько служб Непосредственного спутникового вещания, использующую систему, названную D-MAC.
2) History of cellular phones.

The history of cellular phones represents of two paths of development of a wireless. The chronology cellular phone starts with the invention of the telephone by Alexander Graham Bell in 1876 and the invention of the radio in the 1880's by Nikolai Tesla.
The real modern beginning of cellular phones started with the analog cell-phone standard called AMPS, or Advanced Mobile Phone System.

After AMPS, the next thing to come along in cellular phone history was NAMPS.

The main advantages of digital systems are first, you get higher quality sound. Second, you have more data capabilities such as e-mail and web browsing. Third, digital systems can handle many more calls than analog systems, because with digital the signals are compressed. This means that you can get as many as ten times more calls than with analog. Digital technology is almost always better than analog. Some phones are have dual mode, or can use both analog and digital systems.

2) История сотовых телефонов.

История сотовых телефонов представляет собой двое путей развития радио. Хронология сотового телефона начинается с изобретения телефона Александром Грэхамом Бэллом в 1876 и изобретением радио в 1880-ых Николаем Теслой.

Реальное современное начало сотовых телефонов было положено с аналогового сотового телефонного стандарта, названного УСОВЕРШЕНСТВОВАННОЙ СИСТЕМОЙ МОБИЛЬНОЙ СВЯЗИ, или Расширенной Системой Мобильного телефона.
После УСОВЕРШЕНСТВОВАННОЙ СИСТЕМЫ МОБИЛЬНОЙ СВЯЗИ, следующая вещь появившаяся в хронологии сотового телефона была NAMPS.
Главные преимущества цифровых систем, во-первых, Вы получаете более высокий качественный звук. Во-вторых, Вы имеете большее количество возможностей данных для просмотра сети и электронной почты. В-третьих, цифровые системы могут обрабатывать намного больше запросов, чем системы аналоговой записи, потому что с цифровые сигналы сжаты. Это означает это, Вы можете получить целых большее количество десять разы запросов, чем с аналогом. Цифровая технология является почти всегда лучше, чем аналоговая.

Некоторые телефоны имеют двойной режим, или может использовать, и аналог и цифровые системы.

3) USATU.

Ufa State Aviation Technological University (USATU) was founded on the base of Ribinsk aviation institute evacuated to Ufa in 1941. In 1942 it was renamed into Ufa Aviation institute after Sergo Ordzhonikidze. In 1992 it received a new status of the technical university and nowadays it became one of the leading higher education institutions in Russia and a large scientific and educational complex.

The University comprises 8 full-time departments: Aircraft Engines, Aircraft Instrument-making, Informatics and Robotics, Aircraft Technological Systems, Nature Protection in Emergencies, Economics, Management, Commerce, Natural Sciences, Humanities.

The University trains more then 13 thousand students. The training is provided the teaching staff of which consists of 700 people: 150 doctors of sciences, professors, 450 assistant, more than 70 academicians.

Special attention is paid to student’s scientific research. The students of the University are active participants of instrumental, national and republic contests and are awarded by many organizations both in Russia and abroad.

The University intensively develops international relations and participates in a number of educational and scientific programs.

In 1982 the institute was awarded the order of Lenin for outstanding achievements in specialists training and scientific research development.
3) УГАТУ.

Уфимский Государственный Авиацию Технический Университет был основан на базе  Рыбинского авиационного института, эвакуированного в Уфу в 1941 году. В 1942 он был переименован в Уфимский Авиационный институт имени Серго Орджонекидзе. В 1992 он принял новый статус технического университета, и в настоящее время он является одним из ведущих учреждений высшего образования в России и большим научным и образовательным комплексом.
Университет включает 8 полных отделов: Авиационных Двигателей, Авиационного Приборостроения, Информатики и Робототехники, Авиационных Технологических Систем, Охраны природы в Чрезвычайных ситуациях, Экономики, Администрирования и Торговли, Естествознания, Гуманитарной тематики.
В университете обучается более 13 тысяч студентов. Обучение снабжается преподавательским составом, который состоит из 700 человек: 150 докторов наук, профессоров, 450 ассистентов, более 70 академиков.
Особое внимание уделяется научному исследованию по выпуску студентов. Студенты университета – участники инструментальных, национальных и республиканских конкурсов и представители многих учреждений и в России, и за границей.
Университет интенсивно разрабатывает международные отношения и занимается в ряде образовательных и научных программ.
В 1982 институт был удостоен ордена Ленина за неоценимые достижения в обучении специалистов и научно-исследовательской разработке.

4) The Russian Federation.

The Russian Federation is he largest country in the world. Its total area is about 17 million square kilometers. The country is washed by 12 seas of 3 oceans: the Pacific, the Arctic and the Atlantic.

There is hardly a country in the world where such a variety of scenery and vegetation can be found. We have steppes in the south, plains and forests in the midland, tundra and taiga in the north, highlands and deserts in the east.

There are several mountain chains on the territory of the country: the Urals, the Caucasus, the Altai and others.

There are over two million rivers and likes in Russia. The biggest rivers are Volga, Ob, Yenisei, Lena, Amur and world deepest (1600 meters) like is Baikal.

Russia has one-sixth of the world’s forests. Russia is very rich in oil, coal, iron, ore, natural gas, copper nickel and other mineral resources.

Russia is a parliamentary republic. The Head of State is the President.

The capital of Russia is Moscow. It is the largest political, scientific, cultural and industrial center. Its one of the oldest Russian cities.
4) Российская Федерация.
Русская Федерация – самая большая страна в мире. Его полная область составляет приблизительно 17 миллионов квадратных километров. Страна омывается 12 морями и 3 океанами: Тихим, Северно-Ледовитым и Атлантическим.
Вряд ли найдется еще такая же страна в мире, где есть такой ряд достопримечательностей и растительности. Мы имеем степи на юге, просторы и леса в средней полосе, тундру и тайгу на севере, горную местность и пустыни на востоке.
Имеются несколько горных цепочек на территории страны: Урал, Кавказ, Алтай и другие.
Имеются более двух миллионов рек и озёр в России. Самые большие реки – Волга, Обь, Енисей, Лена, Амур, и самое глубокое (1600 метров) озеро в мире – Байкал.
Россия имеет одну шестую часть всех лесов в мире. Россия очень богата нефтью, углем, железом, рудой, природным газом, никелем и другими минерально-сырьевыми ресурсами.
Россия – парламентская республика. Глава государства – Президент.
Москва – столица России. Это – самый большой политический, научный, культурный и индустриальный центр. Он также является одним из самых древних русских городов.

5) Great Britain.

The United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland is situated on the British Isles.

The United Kingdom is made up of four countries: England, Wales, Scotland and Northern Ireland. Their capitals are London, Cardiff, Edinburgh and Belfast respectively.
The British Isles are separated from the European continent by the North Sea and the English Channel. The western coast of Great Britain is washed by the Atlantic Ocean and the Irish Sea.

There are a lot of rivers in Great Britain, but they are not very long. The Severn is the longest river, while the Thames is the deepest and the most important one.

The UK is one of the world’s smaller countries and its population is over 57 million.

The UK is a highly developed industrial country. The UK is a constitutional monarchy. In law, the Head of State is the Queen. In practice, the Queen reigns, but does not rule.

5) Великобритания.

Соединённое Королевство Великобритании и Северной Ирландии расположена на Британских Островах.

Великобритания состоит из четырех стран: Англии, Уэльса, Шотландии и Северной Ирландии. Их столицы – Лондон, Кардифф, Эдинбург и Белфаст соответственно.

Британские Острова отделены от Европейского континента Северным морем и Английским каналом. Западное побережье Великобритании омывается Атлантическим Океаном и Ирландским морем.

В Великобритании имеются много рек, но они не очень длинные. Severn – самая длинная река, в то время как Темза самая глубокая и наиболее важная.

Соединённое Королевство – одна из маленьких стран в мире, и его население – более 57 миллионов человек.

Соединённое Королевство – высоко развитая индустриальная страна. Соединённое Королевство – конституционная монархия. По закону, Глава государства – Царица. Практически, Царица правит, но не управляет.
6) Olympic Games.

The Olympic Games began in 777 BC in Greece and took place every four years for nearly twelve centuries at Olimpia. They included many different kinds of sports: running, boxing, wrestling, etc. The Olympic Games became the symbol of peace and friendship.

In 394 AD the Games were abolished and were not renewed until many centuries later.

In 1894, a Frenchman Baron Pierre de Coubertin, addressed all sports governing bodies and pointed out the significance of sports and its educational value.

Two years later the first modern Olympic Games took place.

In 1896 the International Olympic Committee was set up. The International Olympic Committee decides upon the programme of the games, the number of the participants and the city host for the Games.

Summer and Winter Games are held separately. Thousands of athletes, journalists and guests come to the Games, and it takes great efforts to arrange everything. There is always an interesting cultural programme of concerts, exhibitions, festivals, etc., for each Games.

Russia joined the Olympic movement in 1952.

6) Олимпийские Игры.
Олимпийские Игры начали проводиться в 777 году до нашей эры в Греции и проходили каждые четыре года в течение почти двенадцати столетий в Олимпии. Они включали много различных спортивных состязаний видов: бег, гонки, борьба, и т. д. Олимпийские Игры стали символом мира и дружбы.
В 394 году нашей эры игры были отменены и не обновлялись до многих столетий позже.
В 1894 француз Барон Пьер де Кубертен адресовал все спортивные состязания, управляя тела, и указал значение спортивных состязаний и их образовательное значение.
Два года спустя были проведены первые современные Олимпийские Игры.
В 1896 был установлен Международный Олимпийский Комитет. Международный Олимпийский Комитет решал относительно программы игр, число участников и город – главного проводника Игр.
Летние и Зимние Игры проводятся отдельно. Тысячи атлетов, журналистов и гостей прибывают на Игры, и требуются большие усилия, чтобы упорядочивать все. Имеется всегда интересное культурное представление согласий, выставок, фестивалей, и т. д., для каждых Игр.
Россия присоединилась к Олимпийским перевозкам в 1952.
